

El enigmático mensaje de Albon a Colapinto sobre su futuro en la F1

El compañero del argentino en Williams lanzó una frase que avivó el anhelo de los fanáticos del pilarense.

Una de las grandes incertidumbres que mantienen los simpatizantes de la Fórmula 1 en Argentina pasa por el futuro de Franco Colapinto en la Máxima para el 2025. Es que, de momento, a pesar de que surgieron rumores sobre varias escuderías, todavía no trascendió de forma concreta qué es lo que pasará con el joven de 21 años. Pero en las últimas horas, una frase de Alex Albon, su compañero de Williams, encendió la ilusión de los fans.

En una entrevista publicada en el canal oficial de YouTube de Williams, donde participaron ambos corredores, Albon le dedicó a Colapinto un mensaje directo que no pasó desapercibido: "Te vamos a ver un montón. Un montón el próximo año", aseguró el tailandés, sin dar más detalles. Este comentario generó revuelo en las redes sociales, donde

los seguidores no ocultaron su optimismo.

Colapinto, quien compitió en Fórmula 2 con el equipo británico, fue promovido a la Fórmula 1 tras la salida de Logan Sargeant, ocupando su lugar en las últimas nueve carreras de 2024. Con Albon como figura principal del equipo y la llegada confirmada de Carlos Sainz para 2025, el argentino enfrenta un desafío crucial: asegurar un asiento titular, ya sea en Williams o en otra escudería. De no lograrlo, su destino podría ser el rol de piloto reserva, un escenario cada vez más probable.

En declaraciones previas al Gran Premio de Abu Dhabi, Colapinto habló sobre su futuro con cautela: "En Red Bull hay pocas chances. Lo veo complicado, la verdad", expresó. Pese a que la escudería austríaca estaría interesada en sus servicios, el panorama es incierto. Este fin de semana será determinante, ya que las últimas decisiones sobre las alineaciones de los 20 pilotos titulares



Colapinto, junto a Albon en el GP de México.

para 2025 podrían definirse.

ALBON ELOGIÓ EL TRABAJO DE COLAPINTO EN LA F1

Albon, compañero de Colapinto en Williams, enalteció la labor del piloto argentino en la Fórmula 1 en vísperas de lo que será el GP de Abu Dhabi: "Creo que está haciendo un gran trabajo. Nuestro mejor momento fue cuando él se sumó al equipo", comenzó el tailandés.

"Pasaron cosas que no estaban bajo su control y, al no tener tantas carreras, cuando tienes un mal día

se nota más. Es el fluir del año, los errores ocurren de muchas maneras, no hay que culparse. Creo que ninguno de los dos tuvo un cierre de temporada tranquilo", prosiguió el asiático.

Finalmente, el ex piloto de Red Bull defendió al joven nacido en el 2003 frente a las duras críticas de ciertos medios extranjeros: "La gente no se da cuenta que el auto y el piloto van de la mano". La escudería de Grove ocupa el noveno lugar (penúltimo) en la clasificación del campeonato de equipos.

Riquelme confirmó que Boca está a "detalles" de comprar a Carlos Palacios

Tras elegir un perfil bajo en la gala, Román rompió el silencio y afirmó que está "ilusionado" porque el Xeneize "es el club más grande del mundo". Además, adelantó que el Consejo irá a la carga por más refuerzos en el mercado. Después de haber sido uno de los pocos que optó por el silencio en el sorteo del Mundial de Clubes, en el que representó a Boca en su carácter de presidente junto a Marcelo Delgado, en su caso como "leyenda", ahora sí Juan Román Riquelme decidió romper el silencio para manifestar su "confianza en el equipo" para el novedoso certamen internacional. "Somos el club más grande del mundo y nosotros siempre queremos competir contra todos", redobló la apuesta.

El mandatario e ídolo azul y oro se mostró ilusionado doblemente porque "el grupo que nos tocó creemos que está bien" (compartirá su zona con Bayern Múnich, Benfica y Auckland City) y en paralelo también ahondó en otros temas destacados de la agenda xeneize como el mercado de pases. El Torero confirmó que están a "detalles" de cerrar a Carlos Pa-

lacios como primer refuerzo y que irán a la carga por más jugadores.

RIQUELME, OPTIMISTA PARA EL MUNDIAL DE CLUBES

"Para nosotros es un orgullo y una felicidad poder estar en el Mundial de Clubes, eso es lo primero. Y segundo, una felicidad también los equipos que nos tocaron, son todos equipos de un nivel muy alto. Sabemos que la competencia va a estar muy linda y nosotros tenemos confianza", sostuvo Riquelme en diálogo con La Red este viernes, ya con la adrenalina más baja tras un apasionante sorteo que tuvo en vilo al planeta futbolero.

Pese a la dificultad que presenta en los papeles medirse con dos europeos de la talla del Bayern Múnich y el Benfica, Román rescató el valor positivo de "enfrentar a los equipos más grandes del mundo" porque "cuando uno es futbolista sueña poder enfrentarse con ellos para ver si lo puede hacer bien, para ver si es capaz de competir con los mejores".

"Yo defendía los colores de Boca, que ya necesitaba la altura de jugar por lo mejor. Creo que nos ha ido bas-

tante bien y ojalá que ahora los muchachos puedan estar con la misma ilusión y que podamos competir en este gran torneo de la mejor manera", añadió el presidente del Xeneize.

RIQUELME AVISÓ QUE BOCA VA POR MÁS REFUERZOS

Por otro lado, ya saliendo de lo que fue el sorteo del Mundial de Clubes, Riquelme cambió el foco y no solo confirmó que Carlos Palacios (ya posó con la camiseta de Boca) será refuerzo del conjunto de la Ribera (pagará una suma de 4.800.000 de dólares a Colo-Colo y Vasco da Gama, dueños de su pase), sino que además reveló que "vamos a tener que reforzarnos en algunas posiciones más". "Estamos bastante avanzados y, si Dios quiere, estamos en los últimos detalles. La semana que viene creemos que por ahí Carlos (Palacios) va a estar en Buenos Aires haciendo los estudios, y si va todo como pensamos, por ahí estará mirando el partido contra Independiente en La Bombonera, que tiene muchas ganas de estar mirando el partido también", explicó en detalle.

Para cerrar, después de la polémica declaración de Diego Martínez en la que dio a entender que no elegía los nombres de las incorporaciones cuando era el entrenador, Riquelme aclaró que Fernando Gago trabaja en conjunto con el Consejo de Fútbol en lo que respecta a la planificación de futuras incorporaciones.

"Fernando está muy pendiente de eso con Marcelo (Delgado), Raúl (Cascini), Mauricio (Serna). Hace cinco años que el Consejo no tiene vacaciones, están siempre en contacto. Están pendientes del equipo. Confío en el entrenador, queremos armar un gran equipo para que el año que viene la gente se sienta identificada".

EDICTO
Dr. JULIÁN F. B. FLORES, Juez del Juzgado Civil y Comercial Nº 21, Secretaría Nº 21, sito en Avenida Laprida Nº 33, Torre II, piso 3º, Resistencia-Chaco, CITA por un (1) día y emplaza por un (1) mes, los que se contarán a partir del día posterior a la última publicación a los herederos y acreedores de ALVARENGA, ARMANDO TEÓFILO D.N.I. Nº 7.520.867, a que acrediten vínculo, acepten o repudien la herencia y deduzcan las acciones que por derecho correspondan en autos caratulados "ALVARENGA ARMANDO TEÓFILO S/ SUCESIÓN AB-INTESTATO", Expte. Nº 12808/2024-I-C, que se tramita ante este Juzgado, bajo apercibimiento de ley, Resistencia, 05 de diciembre de 2024. Fdo. BELKYS VALERIA FOSTORAZZI, Abogada-Secretaría, Juzgado Civil y Comercial Nº 21. Vto. 7/12

Gallardo no se guarda nada en River para recibir a Rosario Central

El Muñeco pondrá lo mejor que tiene a disposición porque el Millonario necesita ganar para sellar su pasaje a la próxima Libertadores. Pezzella, Acuña y Echeverri volverán a ser titulares.

Es un cierre de año inesperado en River, que tendrá que ganar uno de los dos partidos que le quedan de la Liga Profesional solo para poder asegurarse un lugar en la próxima Libertadores. Por eso, Marcelo Gallardo no se guardará nada y mandará a la cancha a Germán Pezzella, Marcos Acuña y Claudio Echeverri, a pesar de sus muy recientes altas médicas.

Se va el 2024 con un objetivo muy chico a la vista, siendo que este plantel soñó con ganar la Copa en el Monumental y que finalmente despedirá el año sin pelear ningún título. Esto explica, en parte, la reprobación que recibió el equipo tras el insípido empate ante San Lorenzo del último miércoles.

Ya sin la paciencia de la gente (ni del DT, visiblemente desencantado), River no tiene margen de error y deberá salir a limpiar su imagen ante el Canalla en el Monumental. Solo un triunfo podrá aplacar los ánimos y, ante este panorama, el Muñeco no cuidará a ningún jugador.

Pezzella, Acuña y Echeverri llegarán con solo tres entrenamientos junto al resto del plantel encima y así y todo serán titulares ante Central. Los dos defensores, para recomponer una última línea que sufre partido a partido, en reemplazo de Leandro González Pírez y Milton Casco, respectivamente.

El Diablito, en tanto, ocuparía el lugar de Manuel Lanzini, que tuvo un muy buen inicio ante San Lorenzo pero luego su rendimiento decayó, a la par de la del resto del equipo. Será el último partido del juvenil de 18 años antes de su partida a Manchester City, que compró su pase en enero de este año y lo dejó cedido en Núñez por 12 meses.

El escenario ideal contemplaba una clasificación a la Copa Libertadores ya garantizada, descanso para los tocados y un rendimiento acorde a la inmensa inversión realizada en los últimos mercados de pases. Sin embargo, nada de esto sucedió y por eso Gallardo deberá apelar a sus nombres más fuertes para tratar de volver al triunfo.

LA PROBABLE FORMACIÓN DE RIVER VS. ROSARIO CENTRAL, POR LA LIGA PROFESIONAL

Franco Armani; Fabricio Bustos, Germán Pezzella, Paulo Díaz, Marcos Acuña; Santiago Simón, Rodrigo Villagra, Maximiliano Meza, Claudio Echeverri; Facundo Colidio y Pablo Solari.

el DIARIO
DE LA REGIÓN

LA IMPRENTA
DE JUAN GRNJA

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

ENTREGA EN 24 HORAS

SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar